

Was ist Flex?

Die Flex-Fernschule hat es sich zur Aufgabe gemacht, Jugendlichen in schwierigen Lebenssituationen auf dem Weg zum Schulabschluss zu helfen.

Wir sind ein Angebot der **Jugendhilfe** und unterstützen, wenn ein Besuch der Regelschule nicht mehr möglich ist. Mit der Flex-Fernschule erreichen wir die Lernenden direkt am Wohnort in ihrer vertrauten Umgebung oder begleiten stationäre Hilfen.

Wir sind Möglich-Macher

Mit Hilfe der Flex-Fernschule schaffen es die jungen Menschen, den eigenen roten Faden immer wieder aufzunehmen. Die Lernenden folgen ihren eigenen Möglichkeiten. Das ermutigt und weckt Zuversicht:





Für wen ist Flex?

Den typischen Flex-Schüler gibt es nicht. Wir geben Jugendlichen, die den normalen Schulalltag aufgrund besonderer Beeinträchtigungen, schwerer Belastungen oder spezieller Lebensumstände nicht mehr meistern können, eine Chance auf einen Schulabschluss (Haupt- und Realschule). Wir versuchen jedem jungen Menschen ein passendes Angebot zu machen und die Unterstützung zu geben, die er oder sie braucht.

Die Flex-Fernschule ist bei bestehender Schulpflicht **keine frei wählbare Alternative** zum Besuch der öffentlichen Schule. Das Lernen mit uns erfordert die Zustimmung der örtlichen Schulverwaltung.

Mit Flex zum Schulabschluss oder zurück ins öffentliche Schulsystem.



Wie funktioniert Flex?

Nach einem Einstufungstest beginnt die Eingewöhnungsphase. Hier lernt der Flex-Schüler das Arbeiten mit uns und die regelmäßige Zusammenarbeit über die Distanzbeziehung mit seinem Bezugslehrer und den Begleitpersonen vor Ort kennen. Das gesamte Lernmaterial wird per Post nach Hause geschickt. Mit der 4-Monatsrückmeldung wird der Lernprozess für alle transparent, und die Flex-Jugendlichen können die Lernentwicklung mitgestalten und planen.

Perspektive Zukunft

Der Abschluss erfolgt durch Prüfung vor einer staatlichen Prüfungskommission, meist an einer öffentlichen Schule (je nach Bundesland) und nach den gesetzlichen Bestimmungen des Bundeslandes, in dem die Prüfung abgelegt wird. Nur wer daran glaubt, dass er sein Ziel erreichen kann, ist bereit zur Anstrengung. Die Flex-Fernschule unterstützt das Erfolgserleben.

Die Flex-Fernschule ist eine Idee des Campus Christophorus Jugendwerk des Caritasverbandes für die Erzdiözese Freiburg e.V. Sie wird bundesweit – zum Teil – in Kooperation mit anderen Einrichtungen und Trägern angeboten.



Träger der Flex-Fernschule Bayern ist die Deutsche Provinz der Salesianer Don Boscos.



Flex-Fernschule Bayern:

Don Bosco Jugendwerk
Promenadestraße 5, 96047 Bamberg
Fon: +49 (0) 951 50 99 70-24
Fax: +49 (0) 951 50 99 70-29
bayern@flex-fernschule.de

www.facebook.com/FlexFernschule www.flex-fernschule.de





